

Jörg Schließeit
Schivelbeinerstr.21
10439 Berlin
030/43720995

Nachdem ich 1983 meinen Schulweg mit der mittleren Reife abgeschlossen hatte, nahm ich eine Ausbildung zum Assistenten der Technischen Informatik an der Physikalisch-Technischen-Lehranstalt Wedel auf, in der ich u.a. die Programmiersprache PASCAL erlernte. Ferner bekam ich Grundlagen in Assembler, Cobol und Fortran.

1989 wechselte ich zur Ausbildung zum Einzelhandelskaufmann, die ich 1992 abschloss. Nach siebenmonatiger Tätigkeit als Kaufmann schrieb ich mich an den Beruflichen Schulen Eckernförde, in der Fachoberschule Wirtschaft ein, um 1993 die Fachhochschulreife zu erhalten.

Im September 1993 nahm ich in Bremen das Studium der Betriebswirtschaft auf, um schließlich Mitte 1999 nach Frankfurt zum Siemens-Fortbildungskurs „Applikationsentwickler Internet/Multimedia“ zu wechseln.

In diesem Kurs lernte ich den Umgang mit Photoshop, Freehand, Lightwave, die Programmierung in HTML, JavaScript, SQL (in Verbindung mit dem DB-System Informix), ASP und Java. Dies reichte mir jedoch nicht aus. Ich vereinbarte mit dem Schulungscenter, vormittags dem Kurs beizuwohnen und nachmittags einem Praktikum der Firma ACN in Frankfurt zum Erlernen von PHP und dem Umgang mit MySQL nachgehen zu können. Dabei realisierte ich im Zusammenhang mit einem Kundenauftrag erfolgreich mein erstes PHP-Projekt.

Es folgte im August 2000 die Anstellung als Web-Developer bei der GFT PixelFactory GmbH, in der ich zunächst Aufträge in HTML, JavaScript, PHP, ASP und SQL erledigte.

Ab dem 30.10.2000 bis Ende Dezember 2001 war ich dann an einem Projekt in Köln beteiligt, in dem ein Online-Portal für die „Yello“-Welt erstellt wurde.

Im Dezember 2001 folgte eine Schulung für ORACLE-Administratoren. Anfang Januar 2002 erstellte ich mittels PHP ein Admintool für eine ORACLE-Datenbank.

Zuletzt war ich in der GFT an einem Projekt für die DaimlerChrysler AG beteiligt, in dem wir das schwedische Portal des Konzerns über das CMS Day erstellten. Außerdem vertrat ich meinen Kollegen als Administrator für das CMS Vignette bei den Seiten von DCVD.

Auf Grund von Umstrukturierungen erhielt ich von der GFT Technologies AG Ende 2003 eine betriebsbedingte Kündigung. Seit dem Januar 2004 bin ich arbeitslos und nutze die Zeit für private Projekte, z.B. für die Internet-Präsenz des Ristorantes Bella Italia, des International Pubs Offside sowie meines eigenen Auftritts. Hervorzuheben ist, dass ich diese Seiten komplett mit Layern erstellt habe und für das Offside ein PHP-Tool für die dortige Bundesligatipprunde erstellt habe.